

**Le Secrétariat de l'Assemblée des Etats
Parties.**

Cour Pénale Internationale.

DÉCLARATION DE QUALIFICATION

Suite à l'annonce parue sur le site web de la Cour Pénale Internationale, j'ai l'honneur de soumettre à votre haute appréciation la présente déclaration, afin de vous exposer les raisons de ma candidature au poste de membre du Comité du Budget et des Finances lors de la vingt-quatrième session de l'Assemblée des États parties.

Fort de plus de vingt années d'expérience au sein de l'Administration publique, principalement dans le domaine des finances, j'ai exercé successivement les fonctions d'auditeur puis d'acteur budgétaire. Ce parcours, jalonné de responsabilités croissantes et détaillé dans mon curriculum vitae, m'a permis de développer une expertise technique solide, un sens aigu des responsabilités et une ambition constante d'excellence.

Depuis 2022, j'occupe une fonction similaire à celle visée, en tant que membre de la Commission de supervision bancaire et financière auprès de la Banque Centrale de Madagascar. Cette expérience m'a permis de consolider mes compétences en matière de contrôle, d'analyse et de gestion des ressources financières.

Par ailleurs, ayant dirigé diverses organisations depuis 2010, je suis conscient pleinement les exigences d'un mandat au sein d'un comité du budget et des finances. Ce rôle requiert rigueur, intégrité irréprochable, indépendance d'esprit, capacité à travailler sous pression et discernement dans la prise de décision.

Les différentes responsabilités assumées tout au long de ma carrière m'ont permis d'acquérir de solides compétences managériales, une maturité professionnelle confirmée ainsi qu'un leadership affirmé. Je maîtrise également les principaux outils informatiques tels que Word, Excel et PowerPoint.

Convaincu de pouvoir représenter avec honneur le continent africain, je souhaite mettre mon expérience et mes compétences au service du développement et du rayonnement de la Cour Pénale Internationale. Je suis prêt à m'investir pleinement, à relever les défis et à répondre aux attentes qu'implique cette fonction, en étant immédiatement opérationnel.

Avec mes sincères remerciements pour l'attention portée à ma candidature, je vous prie d'agréer, Mesdames et Messieurs les membres du collège des électeurs au sein de l'Assemblée des États parties, l'expression de ma très haute considération.

Fait à Antananarivo, le 15 août 2025.

RAVELOSON Aimé Gilbert